

EG - Konformitätserklärung EC - Declaration of Conformity

TELE Steuergeräte GmbH Joseph-Wild-Strasse 16 D-81829 München

erklärt, daß die nachstehend angeführten Produkte den Anforderungen der Richtlinien 73/23/EWG "Richtlinie des Rates zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten betreffend elektrische Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen" vom 19.Februar 1973 und 89/336/EWG "Richtlinie des Rates zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit" vom 23.Mai 1989, geändert durch die Richtlinie 93/68/EWG vom 22.Juli 1993 entsprechen.

declares the conformity with the directives **73/23/EEC** "Council directive on the harmonisation of the laws of the member states relating to electrical equipment for use within certain voltage limits" from February 19th, 1973 and **89/336/EEC** "Directive on the approximation of the laws of the member states relating to electromagnetical compatibility" from May 23rd, 1989, changed by the directive **93/68/EEC** from July 22nd, 1993 for the products listed below.

Produktbezeichnung: Betriebsstundenzähler Serien TBG40 und TBW40

Product designation: Hour meters series TBG40 and TBW40

TBG40.17... TBW40.18...

Die Übereinstimmung der bezeichneten Produkte mit den Anforderungen der Richtlinien 73/23/EWG und 89/336/EWG wird nachgewiesen durch die Einhaltung folgender harmonisierter Europäischer Normen:

DIN EN 55022 DIN EN 60730-1

The conformity with the directives 73/23/EEC and 89/336/EEC of the listed products is established by the observance of the harmonised European Standards:

DIN EN 55014-1 DIN EN 61000-3-3 **DIN EN 61000-3-2**

München 03.März 2003/Munich, March 3rd, 2003

Heidemarie Haase President